

MENSAJE DONADO POR EL GRUPO DEL AMOR DEL LA SS. TRINIDAD

www.gruppodellamoredellasstrinita.it E-mail: info@gruppodellamoredellasstrinita.it

MENSAJE DEL DOMINGO 7 DE ABRIL DE 2024

(Primer domingo del mes - directa Facebook)
OLIVETO CITRA (SA) ITALIA

(Día de la Divina Misericordia)

SANTISSIMA VIRGEN MARÍA

Hijos míos, yo soy la **Inmaculada Concepción**, Soy Ella que dio a luz al Verbo, Soy la Madre de **Jesús** y vuestra Madre, bajé con gran poder, junto con Mi Hijo **Jesús** y **Dios Padre Todopoderoso**, la **SS. Trinidad** está entre ustedes.

Hijos míos, los amo a todos inmensamente, sin preferencias, me alegro y lloro junto a ustedes, siempre estoy cerca de vosotros, especialmente cuando oráis con el corazón, me encanta escuchar sus oraciones. Escucho siempre la oración de todos los enfermos, de los que sufren físicamente, de los que están desanimados, de los que viven momentos de ansiedad, de miedo, de desaliento, de soledad. Estoy cerca de todos ellos. Pronto muchos serán los que serán curados por Mi Hijo Jesús, el mundo vivirá grandes milagros, para que el pueblo de Dios recupere la fe, será una misericordia más que Dios Padre Todopoderoso dará a la humanidad, antes que ocurran grandes acontecimientos sobrenaturales que llevarán a las almas a una gran purificación.

Hijos Míos, el mundo vivirá el Apocalipsis, muchos no lo creen, muchos ponen límites a Dios Padre Todopoderoso, pero sepan, hijos Míos, que nada es imposible para la SS. Trinidad, esto se lo ha demostrado muchas veces, desde que Mi Hijo Jesús resucitó de entre los muertos. Incluso la Iglesia no cree del todo, también pone límites, y por eso Dios Padre Todopoderoso le quitará su poder por completo, Mi Hijo Jesús estableció el sacramento de la salvación, dando poder a todos los que hacen Su voluntad. Muchas cosas cambiarán en el mundo y en la Iglesia, el pueblo de Dios seguirá otros caminos que conducirán a la salvación, este será el castigo por haber destruido el Tercer Secreto de Fátima. Oren, oren, oren para ver, porque vuestros ojos están cerrados, junto con vuestro corazón, pero la oración recitada con perseverancia abre vuestros ojos y les muestra el camino a seguir. Muchos de ustedes necesitan paz, serenidad, necesitan perdonar al prójimo y a ustedes mismos, el mal los hace vivir en la batalla entre el corazón y la mente, Mí Hijo Jesús él es su salvación, sólo Él puede darles la verdadera paz, el verdadero felicidad, el verdadero amor. Él desea hablar con ustedes.

Los amo hijos míos, llámenme siempre, porque quiero estar siempre cerca de usetdes. Ahora debo dejarlos, les doy un beso y los bendigo a todos, en el nombre del **Padre**, del **Hijo** y del **Espíritu Santo**.

¡Salom! Paz, hijos míos.